

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 05. November 2014

„Grünfläche“ Bethelstraße / Ecke Felsenstraße [CDU]

Beschluss Nr. 0075

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die dortige Fläche für eine öffentliche Parkraumnutzung umgestaltet und bereitgestellt werden kann und dem Ortsbeirat vom Ergebnis zu berichten.

Begründung:

Die o. g. Fläche ist regelmäßig mit Unkraut überwuchert und vermüllt und hat zurzeit keinerlei sinnvolle Funktion.

Im o. g. Bereich (überwiegend Wohngebiet) herrscht darüber hinaus ein hoher Parkdruck. Oftmals wird deswegen ordnungswidrig und behindernd geparkt. Die Schaffung von zusätzlichen Parkflächen würde sicherlich zu einer Verbesserung der Situation beitragen.

+

+

Verteiler:

Dez. III / 80.23 z. w. V.

Dez. IV / 66 z. K.

Dez. VII / 31 z. K.

Ernst
Ortsvorsteher